



多くのお客さんで大盛況 —チャリティバザー—

2月24日(日)、農村環境改善センターにおいて、日高町社会福祉協議会(寺井陽子会長)主催のチャリティバザーが開催され、多くのお客さんで賑わいました。

会場には、野菜や食器、洋服などの地域から寄せられた沢山の品物を用意。

お客さんも、開場前から入り口に長蛇の列を作り、バザーが始まると、目当ての商品のもとに足早に向かって買い求めています。

バザーは開場から1時間も経たないうちに、ほぼ完売になるほどの大賑わい。

お客さんも満足した様子で買い物を済ませ、バザーは大盛況で終わりました。



チャリティバザーへのご協力、 ありがとうございました！

去る2月24日(日)に開催したチャリティバザーにおきましては、何かとご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

おかげさまで、みなさまより贈られた物品の総数は3,458点となり、総売上金は39万2千750円となりました。

この売上金は、町内のひとり暮らし老人の方の防犯・防火対策や地域福祉の向上に使わせていただきます。

ご協力ありがとうございました。

日高町社会福祉協議会



2月6日(水)、比井小学校PTA主催教育懇談会にて、保護者と4～6年生を対象に「スマホ・ケータイ人権教室」が行われました。

この教室は、和歌山地方事務局と県人権擁護委員連合会が主催するもので、当日は、N.T.Tドコモから講師を招き、スマホ・ケータイ安全教室として開催。メールやSNS等では、言葉の使い方や自分の思うことが正確に伝わらないことが多く、そのことで相手を傷つけたりトラブルになったりすることがあるなど、トラブルを未然に防ぐ為の知識や心構えを学びました。

また、人権擁護委員の楠原氏による人権教室では、「SNS等で、相手を中傷する書き込みは、自分では深く考えていないことでも、相手の心を傷つけ、人権を侵害するものである。」ということなどを学習しました。

児童と保護者のみなさんは、講師先生のお話に熱心に耳を傾けていました。

SNSを上手に使おう —比井小・人権教室—

**2人・1チームが受賞
—平成30年度スポーツ賞表彰—**



3月5日(火)、中央公民館において、平成30年度日高町スポーツ賞表彰式が執り行われました。この賞は、スポーツの発展に顕著な功績あるいは各種スポーツ競技において、優秀な成績を収めた個人や団体を表彰するもので、今年度はスポーツ奨励賞で2人・1チームが受賞。松本町長が祝辞を述べ、受賞された皆さんには賞状と記念品が贈呈されました。

【スポーツ奨励賞】

土屋 拓士

・平成30年度和歌山県中学校総合体育大会
陸上競技の部 走高跳

優勝

小宮 泰誠

・第32回和歌山県中学校秋季陸上競技大会
走高跳

優勝

日高中学校女子バレーボール部

・平成30年度和歌山県中学校総合体育大会 優勝

**思いやりあふれる町へ
—平成30年度青少年健全育成標語表彰式—**



3月4日(月)、中央公民館において、平成30年度青少年健全育成標語表彰式が催されました。

今年度の応募総数は683点で、その中から審査会において選出された17名(小学生の部8名、中学生の部6名、一般の部3名)が受賞。松本秀司本部長より賞状と記念品が贈呈され、「あたたかな思いあふれる素晴らしい標語を作ってくれました。その思いを持ち続けて、皆に伝えていってほしい」と祝辞が贈られました。

小学生の部 一席	中学生の部 一席	一般の部 一席
あいさつで 笑顔広がる	助け合い つながる手と手	よかったね やる気をおこす
通学路	広がる心	ほめ言葉
志賀小学校4年 北山 倅成様	日高中学校2年 萩平 奈緒様	高家 青木 雅子様